

Handschriften / Autographen

Tagebuch von David Samuel Meermann.

Meermann, David Samuel

Halle (Saale), 01.01.1717-16.06.1719

17. - 19. März 1717

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176735](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176735)

Waisen ch.

gibt sich sehr leicht zu erkennen. Sie ist
grünlich weißlich, sehr weich, sehr
zart, sehr leicht zu zerbrechen.
Die Ziffern, welche auf der
Seite der Ziffern sind, sind

Von 5 - 6. Feb. d. Prof. Dr. Branne
an die Professoren in Göttingen gesch.
L. Cor. XI. v. 17 Es ist ein Brief, der zu
den 4 Mar.

Mittwoch.

fide S. C. OS. T. 13. Sept.
pat Vinc zafall an vich graffis.

iii. d.
Catholice. citius. luff.

gafte ^{vi. d.} Spise 2. Caml Botte

Wägen d:
gelesen Nun ist fertig die von Lesen,
gelesen die Lieferin, gelesen mit geles
in Petrin

[illegible]

ja d. 3. d. Jul 2. Kind die große
Bauer u. gebildet schon
im H. Männer stark Bath
wollen die sehr reicht ausgewählt
das je größer u. bedeutend haben
einen sehr großen Einfluss.

Sonnerlag

Handwritten: *Handwritten: 2nd union 2nd aff y 08.9. c. r.*

iii. cl.
h. Nov. 10.

vi. d.
gestuz. o. f. ff. g. f. f. f.

Waise A.
guter u. cant. schüler ist
auch sehr listig u. ar-
beitet die gramma-
mit gut. Die ge-
w. 5-7. in der Colleg-
mit der schule i. j. 4. u. 5.

Freitag.

fr. os. r. 1914 fr.
3-12.

